LA CROISILLE-SUR-BRIANCE Les montres en pierre arrivent



Ces petites créatures sont d'abord nées dans l'imagination de l'équipe de Croisille Récré Art Tion qui a pensé peindre des pierres pour en faire des monstres, tout en baignant dans le Street art plutôt que dans le tag ou le graff, donc sans dégradation du domaine public, pour au contraire pouvoir s'exposer bientôt sur la place du centre bourg de La Croisille-sur-Briance.

Afin de laisser la magie s'opérer et l'invasion se réaliser, rendez-vous fut donc pris ce dimanche 3 juin au matin sous le préau de la garderie de l'école communale pour petits et grands afin de réaliser ces drôles de monstres colorés sur des pierres en forme de gueules cassées. Néanmoins l'imagination des enfants et des adultes les ont dénués de trop d'agressivités, ou les ont rendus un tantinet provocateur pour certains, ou aux regards doux et candide pour d'autres.

C'est ainsi que 180 têtes de monstres en pierres seront bientôt visibles tout l'été, réparties en 6 groupes de couleurs différentes. Il reste maintenant à l'équipe de Croisille Récré Art Tion à les vernir pour résister aux intempéries.

SAUVIAT-SUR-VIGE Brevets « Grand gibier », arc et carabine...



Les candidats et examinateurs accueillis à la mairie.

Cette année, le président Alain Saule n'a pas caché sa satisfaction de pouvoir remettre près d'une vingtaine de diplômes à des candidats limousins ayant réussi aux épreuves du brevet « Grand gibier ». Il s'agit pour les chasseurs des deux sexes d'approfondir leurs connaissances dans la chasse des trois animaux qui peuplent nos forêts, soumis à un plan de gestion : sanglier, chevreuil et cerf. Qu'ils soient armés d'une carabine ou d'un arc, ils doivent appréhender des notions cynégétiques dans beaucoup de domaines : biologie, écologie, dynamique des populations, pathologies, le tir, jusqu'aux trophées et bien sûr la réglementation en vigueur.

Les candidats qui,depuis plusieurs années, subissent les épreuves à Sauviat-sur-Vige ont à répondre à plus de 150 questions. Un bel éventail de domaines que les chasseurs doivent explorer un an durant sous l'autorité de leurs formateurs.

Le prochain examen aura lieu l'an prochain au mois de mars.

Brevet Or, option Arc: José Camacho, Julien Chauvet, Quentin Cretaud. Eric Villejoubert.

Brevet Or, option Carabine: Michèle Dubois, Maxime Desessard,
Serge Guittard, Arnaud Jaskowiec, Sylvain Jeanton, Hervé Lamy, Baptiste Lebreton, Sébastien Martin, Guillaume Perrier, Pascal

s'est déroulée les 2 et 3 juin. Autour de son président d'honneur, Jean-Marc Stalner, de nombreux auteurs ont pu mettre en lumière leurs œuvres par des dédicaces. Le public scolaire a bénéficié d'interventions de dessinateurs dans les classes primaires de Saint-Léonard et des communes avoisinantes, ainsi qu'au collège et au lycée. Les expositions étaient également au rendez-vous. Jean-Marc Stalner a sensibilisé le public avec ses dessins autour «des diverses écritures».

Tatiana Domas a fait découvrir l'imaginaire de ses œuvres avec «La fantasy de Tatiana» et Philippe Luguy a fait rêver avec son exposition intitulée «de l'encrier à la bande dessinée». Le producteur de Kanari Films, Laurent Segal, a animé auprès des scolaires, son documentaire «Là où poussent des coquelicots». Le thème était le traitement de la première guerre

Un

sai

Ta

au

Fête des voi

Pour marquer le renouveau du quartier de Donnaud et de la cité Clair Logis, un groupe de personnes avait décidé de célébrer cette réfection par une fête des voisins.

Les habitants étaient invités à venir se rencontrer samedi 2 juin sur l'espace vert afin de mieux faire connaissance. Le principe est simple : chacun apporte ce qu'il veut pour le buffet, et discuter ensemble ne peut que faire du bien et mieux de connaître dans notre monde perturbé.

Alain Darbon, maire, est venu faire une visite amicale.

Merci à M. Pouzaud et à M. et Mme Fauvet pour l'organisation de cette rencontre.

Présentation de «

Lundi 4 juin, Béatrice Détivaud et Pierre Louty ont présenté, à la Maison de la Presse, leur nouvelle édition «Ceux du Maquis 1».

Ce sont de nouveaux dossiers concernant la Résistance dans la région, et en particulier, des artisans de la liberté à Saint-Léonard. Vous pourrez découvrir les caches où Georges Guingouin a vécu dans les bois, les personnes qui ont hébergé des enfants juifs pendant l'Occupation, Mme Lalo, directrice du collège de filles, M. Chazelas, directeur du lycée de